

APUNTES

25

5 de Marzo de 1936

El tributo trágico del automovilismo

Por J. C. Furnas

Reimpresión de "Síntesis", México, octubre de 1935

El hecho de haber dado a conocer el número de accidentes automovilísticos registrados en Norteamérica—casi un millón el año pasado, con un total de 36,000 defunciones—, no bastará para hacer comprender a los automovilistas lo peligroso que es conducir un automóvil. Jamás se darán cuenta de los dolores y agonías que se ocultan detrás de los escuetos datos estadísticos. Es necesario enfrentarlos con las catástrofes.

Una ligera ojeada sobre los resultados de un terrible choque, o la noticia de que algún amigo se encuentra en el hospital con la espina fracturada, harán que cualquier automovilista, si no es un testarudo, aminore la velocidad, por algún tiempo. Se impone una rápida comprensión de que, cada vez que se coloca el pie sobre el acelerador, la muerte se halla en acecho. Cualquier accidente que presenciemos, no es un espectáculo aislado: se repite a todas horas y en todas partes.

Los jueces conscientes deberían sentenciar a los automovilistas poco precavidos a que observaran las consecuencias que producen los accidentes, en un

a mala acción, es preferible

ionar o velar sobre las cosas,
s a dirigirlas.

ra una nación es que quie-
de acuerdo con quienes la

D'Alembert.

de querer ser demasiado

Napoleón.

e la manía de gobernar de-

Robespierre.